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2025年6月26日（木）  雨  第40回例会　下期納会  於：か茂免
第2136回例会 ～ロータリー親睦活動月間～

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

出席率 84.62％

会員68名　出席55名  （出席計算人数58名）

出席報告 大和直樹 出席委員

会長挨拶 大嶽達郎会長

　皆様こんばんは、今日は、下期納会です。今期、最後
の挨拶をさせていただきます。始まる前は長い一年が
始まると思っておりましたが、終わってみますと、あっと
いう間の一年間という感じがしております。鈴木副会
長、近藤幹事はじめ、会員全員の皆様、そして、事務局
の中島さん、一関さんのご指導、ご協力のおかげで、何
とか一年間、務めさせていただき、本日の納会を迎える
事が出来ました。感謝申し上げます。
　昨年度、会長が始まる前、いろいろな方からご指導、ご助言をいただきまし
た。大変感謝いたします。その中でも印象に残っているのが、関谷先輩からの
会長挨拶についてのご助言です。「会長挨拶はまじめな話も大事だが、落ちが
必要だぞ。」と言われまして、そんな事出来るかと思いましたし、プレッシャーが
倍増いたしました。また、始まってからも、挨拶の時、関谷さんが、卓話でもない
のに椅子をこっちへ向けて腕を組んで「落ちはまだか」という感じで、座られて
いて、そっちを出来るだけ見ないようにしていたんですが、かなりのプレッ
シャーがございました。関谷会長の時挨拶に落ちがあったかは忘れましたが、
私の挨拶はほとんど落ちがなく終わってしまいました。その他、至らない部分
が沢山あったかとは思いますが、瑞穂ロータリーの寛大さ、関谷さんの寛大さ
で、お許しいただければと思います。
　会長挨拶の内容は、仕事に関連した建築の話や、瑞穂区の話を中心にお話
させていただきました。特に瑞穂区の話は生まれ育った地でありながら、調べ
ていくうちに、知らなかったことが大変多くありました。皆様にはつまらない話
ばかりとは思いますが、私自身大変勉強させていただいた一年でした。
　一年を振り返りますと、７月の大変緊張した会長方針に始まり、８月の親睦
例会は残念ながら台風で中止になりましたが、９月には福岡西RCさんのお月
見例会訪問、リスペクト例会、１０月はガバナー公式訪問、１１月はボジョレー
ヌーボ例会、１２月はクリスマス家族会がありました。創立記念例会、2月の
4RC合同例会、職場例会そして西名古屋分区のI.M、3月には台北延平RCへ
の訪問、4月には春の家族会とI.D.M.等ありました。通常例会、そのほかの委員
会活動、そして同好会活動も含め、いろいろな活動にご尽力いただいた皆様
に、御礼申し上げます。ありがとうございました。
今年度の会長方針は　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　「瑞穂ロータリーを考えよう」～より良い瑞穂ロータリーのために～でした。
　１．クラブ運営を考えよう　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　２.会員増強を考えよう
　３.先輩会員の話を聞こう
　４.例会に出席しよう
　５.危機管理を考えよう
少しは方針通りに出来たかなと思います。来週から亀井会長、田中宏副会長、
そして鳥山幹事を中心とした新年度が、いよいよ始まります。去年の今頃の私
と違ってお三方とも、余裕でいらっしゃるようですので、次年度は素晴らしい一
年になると確信しております。皆様と共にさらにより良い瑞穂RCになるよう、
盛り上げていければと思います。
　最後に改めまして、本当にお世話になりました、全ての会員の皆様に、心より
感謝申し上げまして、最後の会長挨拶とさせていただきます。　一年間、ありが
とうございました。
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幹事報告 近藤茂弘幹事

7/3 （木） （入会式・会長挨拶）例会　12：30～ ヒルトン4F「桜の間」
　　　　　19：30分～20：30分ローターアクト例会ウインクあいち1003
　　　　　担当：松田浩孝さん・横山請悟さん
7/7 （月） 16：30～　瑞陵高校インターアクト例会
　　　　　瑞陵高校社会科室（担当：亀井直人さん・杉江建亮さん）
7/10（木）例会　12：30～ ヒルトン4F 「桜の間」
　　　　　13：40～ 第1回理事会・クラブアッセンブリーヒルトン 4F「美杉の間」

司　　会  杉江建亮 出席委員長：
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本年度皆様大変お世話になりました。ありがとうございました。
今年度皆様のおかげでこの日を迎えることができました。
どうもありがとうございました。
今年81歳になります。来年度も元気にこれますよう。
先日は関谷さんにお世話になりました。明後日の甲子園頑張りましょう。
一年間ありがとうございました。
今年度も皆様より多くのニコご協力賜りありがとうございました。
ニコ委員長として厚く御礼申し上げます。
大嶽会長、近藤幹事一年間お疲れ様でした。来季は亀井会長です。
よろしくお願いします。
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大嶽会長、近藤幹事大変お疲れ様でした。
先日のゴルフコンペの食事会でイ・ボミさんと2時間おしゃべりして
きました。とても可愛かったです。
大嶽会長、近藤幹事一年間誠にお疲れ様でした。

ニコボックス 大和直樹 ニコボックス委員

大嶽　達郎さん

近藤　茂弘さん
宮﨑　信次さん

鈴木　淑久さん

杉江　建亮さん

千秋　季賴さん
関谷　俊征さん

亀井　直人さん

岡部　光邦さん

田中　　宏さん　野﨑　洋二さん　伊藤　　豪さん　天野　正明さん
渡辺喜代彦さん　岩田　修司さん　松波　恒彦さん　泉　　憲一さん
長瀬憲八郎さん　内田　久利さん　稲葉　　徹さん　平野　好道さん
堀　　慎治さん　山口　哲司さん　梅村　昌孝さん　湯澤　信雄さん
長谷川　隆さん　森　　裕之さん　市岡　正蔵さん　原田　敬生さん
安井　友康さん　鳥山　政明さん　湯澤　勇生さん　本多　誠之さん
萩原　孝則さん　新見　光治さん　星野　一郎さん　村上　　学さん
今川　知也さん　鈴木　雄三さん　渡邉　将之さん　内藤　晶文さん
長野　義明さん　花井芳太朗さん　横山　請悟さん　加藤　直大さん

小栗　栄治さん　生川　昌樹さん　大和　直樹さん

　いよいよ、明後日甲子園ですが、ほとんどの方が前日から神戸に入られますの
でよろしいかと思いますが、当日は正面玄関に7:30集合となっております。わから
ない場合は、鈴木か杉山さんにご連絡ください。よろしくお願いします。

委員会同好会報告
野球部

名古屋ゴルフ倶楽部和合コースにて第456回ゴルフ部会が開催されました

ゴルフ部会6月度（456回） 開催日:6月16日(月)
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ネット氏名
優勝　松波　恒彦さん

2位　今川　知也さん

3位　湯澤　勇生さん



例会のご案内

■今　　週

■次　　週

■次 々 週 7月17日 （木）R規定により休会

7月3日 （木）会長挨拶
場　所：ヒルトン名古屋4F 「桜の間」
時　間：12:30～

7月10日 （木）会長エレクト卓話
場　所：ヒルトン名古屋4F 「桜の間」
時　間：12:30～

　皆さん、お疲れ様でした。今年一年、大嶽会長、
近藤幹事で前年度は千秋さん、本多さんでビシッ
としたロータリーでしたが、今年度は大嶽会長が
一番身近なロータリーを作ってくれたなと思って
います。大嶽会長のカラーが出た一年だと思いま
す。お疲れ様でした。本当に皆さん一年ありがとう
ございました。
　来年の亀井さん、鳥山さん、肩を作っておけと言
われた田中宏さん、皆さんで来年また盛り上がる
ロータリーが始まりますので皆さんよろしくお願いいたします。
　それでは、大嶽年度の締めと、来年度の亀井新年度の始まりを祝して、一丁で
締めたいと思います。ありがとうございました！

閉会挨拶：鈴木淑久副会長

　改めまして皆さん。こんばんは。一言ご挨拶をさ
せていただきます。まずは大嶽会長、今日はいい顔
をされてます。そのお気持ち私も去年していたと思
い出しました。一年間お疲れ様でした。亀井新会長
7月からよろしくお願いします。不安なことがあれば
熱田神宮へお越しください。
　それでは、大嶽会長、近藤幹事、鈴木副会長、そ
の他の役員の方々に一年間の奉仕に感謝し、亀井
新会長に新しい一年を託し乾杯したいと思います。
乾杯！！

懇親会
乾杯挨拶：千秋季賴直前会長


